



Alfonso Ramírez Cuéllar se arrepiente y retira iniciativa para eliminar el fuero de legisladores

La propuesta de eliminar el fuero para diputados federales, locales y gobernadores, presentada por el vicecoordinador de la fracción del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, fue efímera.



A una semana de haber presentado el proyecto, tan sólo un día después de votar a favor de salvar el fuero de su compañero de bancada, Cuauhtémoc Blanco, el promovente pidió retirar su iniciativa.

En el oficio turnado a la Mesa Directiva del recinto, el parlamentario explicó que su decisión de bajar la propuesta de modificación constitucional, es profundizar en el asunto.



“Solicitarle de la manera más atenta (...) sea retirada la iniciativa con proyecto de decreto por el que se reforman y adicionan diversas disposiciones de la Constitución (...) en materia de fuero político, registrada por el suscrito en el orden del día del 25 de marzo de 2025 y enlistada en el número 167, a efecto de profundizar sobre su contenido”, pidió el legislador morenista.

Morenistas 'hipócritas': PAN

En respuesta, la vicecoordinadora del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), Noemí Luna, ironizó con el tema y llamó “hipócritas” a los morenistas.

En redes sociales, la diputada Luna Ayala lanzó un reclamo a los legisladores que un día antes de pedir la eliminación del fuero, protegieron al diputado acusado por un presunto intento de abuso sexual.

Expresó su indignación, replicando un mensaje publicado por el propio Ramírez Cuéllar en su cuenta en la red social X, antes Twitter, donde destacó que eliminar el fuero como él lo propuso tenía como fin eliminar “pactos de impunidad” y que quienes ostentan cargos públicos respondan ante la ley por sus actos.

“Morena protegió a #CuauhtémocBlanco para no ser desaforado y llevarlo ante la justicia de Morelos. Un día después, el Diputado de Morena @aramirezcuellar presentó una iniciativa para eliminar el fuero. ¿Y qué creen? ¡Hoy la RETIRÓ! Hipócritas. Qué indignación”, manifestó en su cuenta en la red X, @NoemiLuna_Zac.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/4/1/alfonso-ramirez-cuellar-se-arrepiente-retira-iniciativa-para-eliminar-el-fuero-de-legisladores-685630.html>